



# Crónica de una traición en el PRI

19 de agosto, 2024

EDITORIAL EFFETÁ



Las heridas se suceden en una democracia que, desde hace décadas en la fundación del PRI en 1929, perdió el respeto de la clase política que desde las lógicas del antiguo régimen pretende burlar los principios de legitimidad y credibilidad social.

La **eternización en el control del Partido Revolucionario Institucional**, desde un autoritarismo de cúpula de una reelección con matiz de cesarismo político de Alejandro Moreno y Carolina Viggiano en su dirigencia, es un trazo de evidencia de las viejas prácticas políticas que no distinguen o avizoran **ningún cambio en las lógicas de conducción para democratizar al PRI**.

<https://www.efdeta.info/cronica-de-una-traicion-en-el-pri/>